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Réunion ordinaire  Le 15 janvier 2008  

 
PROCÈS-VERBAL 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 
DU CONSEIL SCOLAIRE CENTRE-NORD 

 
15 janvier 2008 

À 19H 
 
 
 
PRÉSENCES :   Josée Devaney, Présidente 
   Laurent Bolduc, Vice-président 
    
   Paul Dumont, Conseiller 
   Denis Vincent, Conseiller  
   Fred Kreiner, Conseiller 
   Martin Blanchet, Conseiller 
   Claude Duret, Conseiller 
 
   Henri Lemire, Directeur général 
   Robert Nantel, Secrétaire-trésorier 
 

 
ORDRE DU JOUR 
 
051-07-08 Paul Dumont propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion ordinaire du 15 

janvier 2008, avec l’ajout d’un item 8.1, terrain de jeux-école Citadelle. 
 ADOPTÉE 
ADOPTION DU (DES) PROCÈS VERBAL (AUX) 
 
052-07-08 Fred Kreiner propose que le Conseil adopte le procès verbal de la réunion 

ordinaire du 11 décembre 2007. 
ADOPTÉE 

RÉUNION À HUIS CLOS 
 
053-07-08 Fred Kreiner propose, à 20h15, que le Conseil se retire à huis clos pour discuter 

du bureau central. 
ADOPTÉE 
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FIN DU HUIS CLOS 
 
054-07-08 Fred Kreiner propose que le Conseil termine sa réunion à huis clos à 20h55. 

ADOPTÉE 
PROJET SANTÉ MENTALE 
 
055-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil autorise l’administration à procéder à la 

mise en place d’une nouvelle structure organisationnelle par l’établissement d’un 
secteur Services Aux Élèves, tel que proposé. 

ADOPTÉE 
TERRAIN DE JEUX-ÉCOLE CITADELLE  
 
056-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil autorise un don de $10,000 pour la 

construction d’un terrain de jeux à l’école Citadelle. 
ADOPTÉE 

PROLONGATION DE LA RÉUNION 
 
057-07-08 Fred Kreiner propose de prolonger la réunion jusqu’à 23h00 

ADOPTÉE 
GRILLE SALARIALE DU BUREAU CENTRAL  
 
058-07-08 Paul Dumont propose que le Conseil entérine la proposition de l’administration 

d’augmenter de 2% la grille salariale du bureau central à compter du 01 
septembre 2007. 

ADOPTÉE 
 
POLITIQUE C-3006-NOM POUR UNE NOUVELLE ÉCOLE 
 
059-07-08 Martin Blanchet propose que le Conseil approuve la politique C-3006 en 

deuxième lecture.  
ADOPTÉE 

LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
060-07-08 Laurent Bolduc propose la levée de la réunion à 22h35. 

ADOPTÉE 
 
 
 
__________________________   ____________________________ 
Président      Secrétaire-trésorier 
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